
32-я сессия Славутичского городского совета VI созыва в первую очередь охарактеризова
лась самым коротким временным регламентом своего проведения. И хотя в повестке дня 
значилось среднее число вопросов, был поставлен своеобразный рекорд -  2 часа 30 минут 
длилось заседание депутатского корпуса. Время летних отпусков сказалось на числе присут
ствующих депутатов, но необходимый кворум для проведения заседания был соблюден.



Самая короткая сессия
(Продолжение.

Начало на стр. 1).
Среди вопросов, включенных в 

повестку дня, были:
1. Земельные вопросы.
2. Утверждение отчета о выпол

нении городского бюджета за пер
вое полугодие 2013 года.

3. Установление арендной платы 
ряду организаций.

4. Внесение ряда изменений в 
решения городского совета от 24 
декабря 2012 года «О городском 
бюджете г Славутич на 2013 год».

В повестку дня вошли и вопросы 
о списании ряда основных средств 
УЖКХ, о согласии на получения кре
дита УЖКХ, а также вопрос, который 
касался прекращения деятельности 
коммунального предприятия 
«Агентство по развитию бизнеса в г 
Славутич» Славутичского городско
го совета путем присоединения к 
коммунальному предприятию 
«Фонд коммунального имущества». 
Со всеми принятыми решениями 
читатель сможет ознакомиться на 
официальных страницах газеты и 
официальном сайте городского 
совета.

Самый молодой депутат

В завершение информации о 
работе сессии блиц-интервью с 
самым молодым депутатом (всего 
три заседания городского совета), 
ведущим инженером электроцеха, 
членом профкома, председателем 
цехового комитета электроцеха 
ЧАЭС Богданом Сердюком.

-  Согласно положению о выбо
рах в городской совет и ротации 
его членов, вы стали депутатом 
этим летом. Это уже третье засе
дание, в работе которого вы при
нимаете участие. Работа в 
выборном органе позволяет вам 
сравнить и выразить свое мне
ние о работе депутатского корпу
са шестого созыва? на что вы 
обратили внимание во время 
заседаний городского совета?

-  Во-первых, на сессиях город
ского совета рассматривается бо
лее широкий круг вопросов. В про
фсоюзной организации в Уставе 
четко прописано, что профсоюзный 
лидер должен придерживаться за
щиты интересов трудящихся и в 
этом направлении работать. Здесь, 
на сессии, заметно больше полити
ки, партийности, своего видения 
решения каких-то вопросов, с точки 
зрения бизнес-интересов отдель
ных людей или группы. Это меня 
пока как-то напрягает, очень хочет
ся, чтобы чувствовалось единение в 
решении вопросов славутичской 
громады. Я думаю, что нам еще не 
хватает культуры в работе, более то
лерантного восприятия предложе
ний и выдвигаемых решений раз

ными фракциями и депутатскими 
группами. Я думаю, что к этому мы 
всё же придем со временем. 
Главное -  чтобы наши решения 
были на пользу славутичской грома
де.

Накануне сессии состоялись 
заседания профильных постоянных 
и временных комиссий. Рабочее 
заседание исполкома городского 
совета состоялось в среду.

Наша милиция

Среди всех вопросов и информа
ции, озвученных на заседании 
исполкома городского совета, 
выделим два: это информация 
начальника городского отдела 
милиции подполковника Григория 
Ковтуна и информация директора 
компании «Макет» Виктории 
Волчан.

Григорий Константинович проин
формировал членов исполкома о 
работе горотдела за 6 месяцев 
работы 2013 года и состоянии кри
миногенной обстановки в городе. 
После событий декабря 2012 года к 
работе славутичской милиции 
наблюдается пристальное внима
ние общественности и органов вла
сти, которая не только контролиру
ет, но и оказывает помощь в работе 
горотдела:

-  За первое полугодие не посту
пило жалоб на работу славутичской 
милиции ни в местные органы вла
сти, ни в вышестоящие организа
ции. В дежурной части зафиксиро
вано 219 заявлений, за 7 месяцев -  
256. Были определены личности по

53 расследованиям за полугодие и 
62 -  за семь месяцев. В суд направ
лено 48 расследований по уголов
ным делам. К сожалению, прихо
дится отмечать тревожную ситуа
цию с наркозависимостью. 
Зафиксировано девять случаев не
законного обращения с наркотиче
скими веществами, из которых пять 
квалифицируются, как сбыт веще
ства. Вызывает тревогу, и подрост
ковая преступность. За семь меся
цев задокументировано семь фак
тов совершения правонарушений 
подростками, из них пять -  тяже
лые. Для понимания тревожности 
происходящего сообщу сравни
тельные цифры: за полугодие со
вершено 18 тяжелых преступлений, 
из них девять раскрыто, среди них 
пять преступлений совершено под
ростками.

Если говорить о работе милиции 
в целом, то одной из главных проб
лем есть отток кадров. На сегод
няшний день имеем 15% нехватки 
численного состава. Из шести 
участковых инспекторов (по штату) 
сегодня есть только два и один по
мощник, который в ближайшее вре
мя будет переведен на должность 
участкового. Сложная обстановка в 
других регионах не дает нам воз
можности привлекать профессио
нальные кадры из других мест, а жи
тели нашей территориальной гро
мады не проявляют желания идти 
работать в милицию. Как положи
тельный факт совместной работы 
милиции и городской власти -  появ
ление на улицах города велопатру
лей. Это дает возможность в усло
виях нашего города сделать пат
рульные группы более мобильны
ми. Активно работают совместно с 
милицией члены ДНД. Сегодня ми
лиция работает стабильно и, со
гласно опросу горожан, который 
был проведен с помощью СПЦ, ее 
оценивают на крепкую «тройку с 
плюсом».

После информации Григорий 
Константинович ответил на много
численные вопросы членов испол
кома, которые касались профилак
тической работы с населением и 
детьми, работы ГАИ, личного соста
ва горотдела милиции. Работники

исполкома отметили особое волне
ние широкого круга жителей города, 
вызванное работой водителей так
си, скоростными перемещениями 
мотоциклистов и мопедистов по 
улицам и внутриквартальным про
ездам, о  том, что некоторые родите
ли, в пылу любви к своим детям, 
забывают о назначении проезжий 
части дорог. Мэр Владимир 
Удовиченко предложил провести в 
первых числах сентября в школах 
города неделю безопасности дви
жения и этому уделить внимание в 
День знаний. Он также отметил, что 
в связи с событиями, которые прои
зошли в различных регионах стра
ны, на 2014 год намечено реформи
рование органов МВД в Украине, но 
уже сейчас можно отметить повы
шение качественной работы нашего 
горотдела милиции, которому, 
согласно тому же социальному 
опросу, доверяет 20% населения, 
тогда как в Украине этот показатель 
составляет всего 7%.

Телекоммуникация

Директор компании «Макет» 
Виктория Волчан проинформиро
вала членов исполкома об измене
ниях в работе телекоммуникацион
ной компании. Отметим сразу, что 
разговор о поголовном увеличении 
тарифов на программное обеспече
ние славутчан сегодня не имеет под 
собой основания. Изменения в 
оплате касается только владельцев 
социального пакета. И вот что сооб
щила по этому вопросу директор 
компании «Макет»:

-  В период реформирования и 
перехода трансляции на цифровые 
формы передачи сигнала издаются 
новые законодательные акты. 
Одним из таких документов являет
ся решение Национального совета 
Украины по вопросам телевидения 
и радиовещания о том, что все про
вайдеры обязаны передавать 
«Универсальную программную ус
лугу», состоящую из 32 каналов. 
Они вещаются в эфире, и все, кто 
имеет приемники, могут бесплатно 
их принимать. Согласно лицензии, 
полученной в апреле, мы уже не мо-' 
жем транслировать наш 21 канап 
социального пакета. Его просто не 
стало. Сегодня у нас остался пакет 
«Базовый» из 54-х каналов и 
«Базовый +», состоящий из 86-ти 
каналов. В эти 54 канала обязатель
ными входят те 32 канала, которые 
мы даже местами поменять не мо
жем. Из 1480 клиентов, имевших 
социальный пакеті в настоящее 
время 1320 уже перешли на новые 
пакеты. Мы разъясняем жителям 
создавшуюся ситуацию и стараем
ся найти оптимальное решение для 
клиента. Все, кто работает в компа
нии, -  славутчане, и поэтому мы 
стараемся внимательно и по- 
человечески относиться к жителям 
своего города. Сегодня компания 
даже взвалила на себя затраты на 
использование аппаратуры для ана
логовой и цифровой форм переда
чи сигнала, понимая, что славутча- 
нам мало тех программ, которые 
пока передаются по цифровым ка
налам.

Дальше директор компании рас
сказала о социальной составляю
щей в работе «Макета». Ветераны 
войны платят всего 3 гривны за 
получение телепрограмм, прово
дится работа и с другими слоями 
населения. Задавая вопросы дирек
тору компании, присутствующие 
внесли предложение о создании 
специальной службы или группы 
мастеров по настройке и регули
ровке приема каналов клиентам, 
чтобы оказать помощь населению 
города.

Вадим ИВКИН, 
фото автора


